



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 588
10 de agosto de 2017**

**La Empresa Pública UCE aproxima
a la academia con la empresa privada**

La Empresa Pública de Bienes y Servicios UCE Proyectos EP y la empresa Mission Petroleum, suscribieron un convenio marco de asociación estratégica con el objeto de desarrollar proyectos y actividades de interés que permitan el fortalecimiento en la gestión del conocimiento, la investigación y capacitación permanente.

Nelson Rodríguez, vicerrector Académico felicitó la iniciativa orientada a tejer redes que incorporen al sector productivo en el trabajo de la academia respecto a la transferencia tecnológica, de acuerdo a las necesidades que el país requiere. Rodríguez señaló que con esta alianza se espera el involucramiento de docentes estudiantes, investigadores a fin de proyectar el potencial que tiene la Universidad.

Francisco Rivadeneira, gerente general de la Empresa Pública UCE, se refirió al proceso de formación académica e investigación que impulsa el Alma Máter, vinculada al desarrollo del país, lo que posibilita juntar sinergias para promover proyectos de impacto social a escala nacional. P.M.

